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Consulta dello Sport del 18-03-2025 

Inizio riunione ore 21,00  

 

Presenti: 
 
Colombo Linda (Sindaco), Lonati Roberto (Vicesindaco - Assessore allo Sport), Baroni Leonardo 
(Responsabile del Settore Affari Generali Cultura e Sport), Pirovano Massimo (ACLI Basket), Tagliabue 
Enrico, Fonata Giorgio (Bocciofila Bareggese), Pedroli Antonio (17 Zanzare), Covelli Marco, Carbone Daniele 
(Judo Kodokan), Natale Andrea (Just Wellness), Cavanna Graziella (KYUDO), Andrucci Ivan arriva alle 21,10, 
Boiocchi Tiziano (MyVolley), Vivona Bruno, Nava Emanuela (Sporting Karate Shotokan), Capitanio Stefano 
(USOB), La Mantia Simone, Agosta del Forte Daniela (Volley Bareggio), Patratti Daniela, Monaco Franco 
(Yoseikan Karate), Fontanella Luca (Cittadino), Ravelli Max (Cittadino), Frustagli Saverio (Cittadino), Ferrari 
Jessica  (Blu Tribe) arriva alle 21,30. 

Ordine del giorno 

 
1) Istituzione nuova Consulta dello Sport 
2) Varie ed eventuali. 

1° Punto odg – Istituzione nuova Consulta dello Sport 

La riunione viene indetta dall’Amministrazione Comunale in quanto essendo decaduta l’attuale Consulta dello 
Sport, si intende promuovere l’avvio della nuova scegliendo tra gli eventuali candidati il Presidente, il quale, 
come previsto dal regolamento, sceglierà il Vice presidente ed il Segretario. 

Non essendo in carica alcun presidente e segretario, il Responsabile del Settore Affari Generali, Cultura e 
Sport Dott. Baroni Leonardo, assume la carica di Presidente per questa riunione e propone quale segretario il 
sig. Boiocchi Tiziano, segretario uscente, che viene accettato da tutti i presenti. Il Presidente passa la parola 
al Sindaco Colombo Linda per l’introduzione della riunione. 

Il Sindaco Colombo ringrazia i presenti e ricorda, a beneficio di tutti ma soprattutto per i nuovi membri della 
Consulta, che questa riunione è stata indetta ai sensi dell’art. 6 del Regolamento della Consulta Cittadina dello 
Sport, “entro 30 giorni dall'esecutività della delibera di Giunta comunale di nomina della stessa”, ed in questa 
sede dovrà essere fatta la votazione per definire la Funzione di Presidente, il quale poi proporrà le Funzioni di 
Vice presidente e Segretario. Il Sindaco, oltre a sottolineare il buon lavoro fatto sinora, ricorda che, pur avendo 
un ruolo consultivo, la Consulta dello Sport risulta molto importante per la crescita dello sport sul territorio, 
ricorda inoltre quali siano le disposizioni che regolamentano la Consulta ed il suo coinvolgimento con 
l’Amministrazione Comunale. 

il Sindaco ricorda che in merito alle necessità di ulteriori strutture sportive che questa Amministrazione ha 
posto tale obiettivo nelle proprie linee programmatiche. 

Il Sindaco prosegue segnalando che in aprile ci sarà qualche incontro pubblico sulle varianti del PGT al quale 
tutti i cittadini e le associazioni possono partecipare per mettere ulteriormente in evidenza la necessità di avere 
uno spazio sportivo da poter far utilizzare alle società sportive. 

L’Assessore Lonati ringrazia il Presidente Vivona uscente per il buon lavoro svolto sinora e per la buona 
collaborazione avuta sinora tra l’Amministrazione e la Consulta. 

Vivona, quale Presidente uscente, ringrazia tutte le società per la buona collaborazione con i membri della 
precedente Consulta ed i risultati ottenuti; ringrazia inoltre l’Amministrazione Comunale per i buoni rapporti 
sempre intercorsi. 

Il Sindaco ricorda, inoltre, alle Associazioni che organizzano manifestazioni sportive, che l’Amministrazione 
può contribuire a sovvenzionare alcune spese. 
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Il Presidente Baroni, in relaziona a quanto accennato dal Sindaco (benché non rientri nel 1° punto all’OdG) 
ricorda che ogni anno il Comune emette un bando per poter richiedere contributi per manifestazioni sportive o 
eventi sportivi; tale bando viene emesso nel periodo primaverile con scadenza ad ottobre e che gli Uffici si 
trovano spesso ad inviare @ di sollecito a tutte le associazioni iscritte nell’Albo comunale per ricordare la 
scadenza ed invitate le stesse a presentare la relativa istanza di richiesta per tali fondi.  

Frustagli (Cittadino) comunica che lo Yoseikan Karate ha organizzato una manifestazione a Cornaredo con 
oltre 1.000 atleti in quanto sul territorio non era possibile per problemi di spazio. Il Sindaco comunica che è 
importante comunicare all’Amministrazione anche le manifestazioni sportive all’esterno del territorio, per poter 
richiederne non solo il patrocinio, ma anche la partecipazione economica. 

Il Presidente Baroni, riporta la discussione sul primo punto all’OdG e chiede se tra i presenti vi sono candidati 
per la carica di Presidente delle Consulta. 

Si offre Nava Emanuela della società Sporting Karate Shotokan, per svolgere tale funzione. 

Il Presidente Baroni chiede di votare questa proposta; tutti i presenti sono favorevoli alla nomina, senza alcun 
voto contrario o astensione. 

Il neo Presidente Nava Emanuela indica Covelli Marco quale Vice Presidente e Fontanella Luca quale 
Segretario, entrambi le nomine vengono accettate da tutti i presenti, senza alcun voto contrario o astensione. 

Il neo Presidente Nava ringrazia tutti i membri presenti per la fiducia accordata in questo nuovo mandato e 
comunica che a breve ci sarà la prima riunione della Consulta per definire il gruppo di lavoro per la Festa dello 
Sport. 

2° Punto odg – Varie ed eventuali 

Il Sindaco Colombo chiede se vi sono delle segnalazioni.  

Boiocchi comunica ai nuovi membri della Consulta, e ricorda ai vecchi, che tramite il sito del Comune è 
possibile segnalare qualsiasi tipo di problema, è sufficiente accedere nella sezione SERVIZI e scegliere poi la 
sezione SEGNALAZIONI. Al termine della segnalazione, verrà assegnato un numero di protocollo, è 
importante che questo numero venga comunicato all’Ufficio Sport (servizi.culturali@comune.bareggio.mi.it) 
con il contenuto della segnalazione. 

Il Sindaco comunica che il sito relativo alle segnalazioni è in fase di rinnovo per cui al momento ci potrebbero 
essere problemi. 

La Mantia (Volley Bareggio) segnala che, come per il Comune il bilancio è importante, anche per le società il 
bilancio è importante, la comunicazione relativa all’aumento delle tariffe avvenuta nei primi giorni di dicembre 
2024, senza preavviso e senza prima anticiparlo in una Consulta, ha creato molti problemi per il bilancio delle 
società. Questo perché a settembre vengono presentati i costi dei corsi sportivi alle famiglie e trovarsi un 
aumento a metà stagione è un problema. Viene chiesto che almeno per le partite di campionato che si 
svolgono il sabato e la domenica non vengano conteggiate le ore. 

Il Sindaco si scusa per la mancata segnalazione preventiva e ricorda che è possibile chiedere le sovvenzioni 
per il campionato paragonandole ad un evento. Il Presidente Baroni e l’Assessore Lonati ricordano che però i 
contributi per manifestazioni ed eventi sono in alternativa al contributo dato per gli atleti iscritti Under 18 
residenti sul territorio, l’Assessore Lonati prosegue comunicando ad ogni società di valutare se avere i 
contributi per atleti o per eventi. 

Frustagli (Cittadino) ricorda i problemi delle pulizie nella palestra SADAT e la mancanza di carta igienica e del 
sapone liquido. Il Presidente Baroni ricorda che la pulizia viene fatta al mattino prima dell’inizio dell’orario 
scolastico ed in passato era previsto che il personale dell’Istituto Scolastico Perlasca effettuasse un ulteriore 
pulizia al termine delle attività scolastiche prima dell’ingresso delle Associazioni Sportive; proprio nell’ambito 
della Consulta per lo sport di un paio di anni fa era stato concordato di esentare l’Istituto scolastico 
dell’effettuazione della pulizia al fine di poter far accedere le società anticipatamente le Associazioni Sportive 
alle Palestre scolastiche. Frustagli segnala che alcune macchie sono presenti da mesi se non anni. 

Patratti (Yoseikan Karate) segnala inoltre che nel percorso per accedere all’ingresso della palestra SADAT 
sono presenti delle buche, inoltre manca l’illuminazione che crea molti problemi inverno. 
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Andrucci (Myvolley) comunica che ad un aumento delle tariffe dovrebbe essere incrementati i servizi, quali le 
pulizie per esempio. 

Agosta del Forte (Volley Bareggio) ricorda che gli spogliatoi e l’infermeria della palestra OLOF PALME sono 
ancora in condizioni pessime causa muffa a seguito delle infiltrazioni avvenute nei mesi scorsi. Il Sindaco 
comunica che è già uscito un tecnico per poter capire da dove provengono le infiltrazioni, in quanto potrebbero 
essere coinvolti i pannelli solari posti sul tetto degli spogliatoi. 

Pedroli (17 Zanzare) appartiene ad una società che pratica calcio e chiede se è possibile avere disponibilità 
del centro sportivo Magistrelli e dei prezzi più accessibili per poter praticare calcio a Bareggio, perché ad oggi 
sono costretti ad andare all’esterno pur essendo di Bareggio. 

Pedroli chiede inoltre quando uscirà il bando per il centro sportivo Magistrelli, segnala inoltre che la tribuna 
attualmente non è accessibile ai disabili e quando hanno fatto delle partite hanno dovuto fa accedere i disabili 
a bordo campo. 

Il Sindaco comunica che il Bando per l’assegnazione del centro sportivo Magistrelli è in fase di elaborazione 
presso gli Uffici e per la sua pubblicazione si terrà conto che la nuova assegnazione decorrerà dall’inizio della 
prossima stagione sportiva ed il contratto avrà una durata pluriennale. Il contratto per la gestione attualmente 
in essere è un contratto “ponte” per poter mantenere aperto il centro ed avere il tempo per poter emettere il 
bando e poterlo poi assegnare. 

Ferrari (Blu Tribe) chiede lo stato dei lavori alla Bocciofila e chiede come richiedere le ore, il Sindaco comunica 
che i lavori sono terminati ma è necessario sostituire il contatore elettrico perché l’attuale non sopporta il carico 
elettrico, per cui sono in attesa che il fornitore dell’energia elettrica fornisca il nuovo contatore. 

In merito all’assegnazione delle ore, comunica che la Bocciofila non vuole essere il gestore, quindi la gestione 
sarà affidata all’Ufficio Sport come per gli altri spazi sportivi. 

Agosta del Forte (Volley Bareggio) chiede lo stato del progetto fatto qualche mese fa in merito alla copertura 
del campo esterno della palestra OLOF PALME. Il Sindaco comunica che la società che sta gestendo sia 
questo che altri progetti, è in attesa dei fondi, in funzione dei quali stabilirà quali attività potranno essere 
avviate. 

Il Sindaco sta comunque valutando di far fare dei preventivi per la copertura del campo in modo da poter avere 
un’idea dei costi sia per capire se la struttura potrebbe essere predisposta per il solo allenamento piuttosto 
che per eventuali campionati. 

 

La riunione viene dichiarata chiusa alle ore 22,10. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Baroni Leonardo 
 


